
长沙近日的天气好转， 人们出行的欲望
如太阳般破云而出。 不过大多数人到年底了
都又累又忙，怎么办？一天时间，带家人泡个
温泉，大概是很好的选择了。1月19日，好玩
俱乐部联合指南针户外发起自驾宁乡金太阳
泡温泉活动，欢迎你的加入。

灰汤的泉水世界拥有世界上最长温泉逆
漂，有泥浴、盐浴等各类特色温泉泡池107个。
这些用不着过多介绍，我们只想告诉你，参加
我们这次活动，原本198元/人的门票这次只
需88元。我们将在19日13:00集合出发，晚饭
在宁乡吃个农家菜，晚上去泡温泉。泡完温泉
后，可选择住店，也可以选择回长沙。

活动时间：1月19日13:00在指南针俱乐
部集合出发。

注意事项：①自驾活动，报名时请注明有
没有车；②除门票和保险费外，其他费用AA
制； ③本活动参与者到五湖四海户外店购买
装备享受七五折。

活动费用：AA制。
参与方式： ①登录 http://haowan.voc.

com.cn，点击相关主题帖查看；②加好玩俱乐
部QQ群183015011咨询； ③加好玩俱乐部微
信号HwFunClub了解。 ■记者 刘涛
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年底都很忙，泡温泉放松一下
小贴士

隔壁的刘指导：
林丹更像踢球的

@微
博
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日前，长沙柏宁男篮结束冬训，即将于本月下旬前往香港
参加第19届怡高安迪超级工商杯国际篮球邀请赛， 这也将是
今年5月新赛季开始前最重要的热身赛之一。

联赛间歇期，长沙柏宁还从青年队增补了年轻队员，江苏
籍后卫刘福翔成为今年第一位进入一队的青年队队员。 不过
就像许多从外地引进的球队一样， 如今的长沙柏宁男篮依然
没有出现“长沙满哥”的身影。难道湖南真的没有好的篮球苗子
吗？湖南人打篮球真不行吗？带着这些疑问，记者采访了湖南省
篮协以及长沙柏宁的相关负责人。

湖南青少年篮球培养体系薄弱，苗子少、投入少，这是大家
所熟知的现状。湖南省体育局副局长、省篮协主席杨再辉表示：
“湖南篮球在上世纪70年代处于全国中上游的水平，但随后慢
慢步入低谷。湖南篮球一直处于不温不火的局面，苗子少，支持
力度也不大。到上世纪90年代，出于战略调整，省体育局先后
砍掉了男篮和女篮。青少年培训也逐渐显得有些青黄不接。这
也是大家在各大篮球赛场上很少看到湖南人身影的缘故。”

对于这一点，湖南篮球名人毛地也是看得相当透彻：“湖南
篮球不能放弃自己，想要取得更大的成绩，需要我们持之以恒，
艰苦扎实的选材和培训工作。”

随着长沙柏宁的入驻， 湖南篮球似乎也开始重新找回失
去已久的活力。“长沙柏宁将成为湖南专业篮球的大舞台。而篮
协也已经将明德中学与雅礼中学分别作为湖南青少年篮球
男、女队的培养基地，为专业队输送培养与选送更多优秀的苗
子。”杨再辉说道。

发展湖南本土篮球，也是长沙柏宁入驻长沙的初衷。
长沙柏宁负责人刘竞表示：“我们一直在坚持本土化的建
队方向，球员的本土化是很重要的一个方面。我们也在积
极观察，并配合省篮协的一系列工作，但这（发现和引入
本土队员）需要时间和机遇。但我相信，只要我们坚持朝
着这个方向努力，就一定会有收获。” ■记者 潘梁平

长沙柏宁
何解 得
长沙满哥

日前，林丹在
米兰的一次时尚
活动中偶遇梅西，
两大天王合影一
张。 熟料照片被羽
毛球队“隔壁”的教
练刘国梁看到了，他
在微博中调侃道：“从
肤色上看丹更像足球
队员，梅（西）明明是户
内乒羽队员。”

回复：幸好跟林丹
合影的不是伊涅斯塔，
他可是“小白”啊。建议
超级丹下次找德罗巴合
影，证明自己真是打羽毛
球的。


